

Amianto & Investigación: ANANAR entregará al CIMA un cheque por valor de 5000 euros

Este fin de semana, la Asociación Navarra de Amianto Nuevo Amanecer Respirando (ANANAR) ha inaugurado su nueva oficina en el barrio pamplonés de la Rochapea. El local de ANANAR está situado a pie de calle en C/Carmen Baroja Nessi, número 12. La inauguración la han hecho coincidir con uno de sus ya tradicionales mercadillos solidarios. Y es que, desde que se constituyeran como asociación en octubre de 2016, su máximo empeño ha sido el de recaudar fondos para contribuir a la investigación del mesotelioma pleural; un tipo de cáncer, provocado por la exposición al amianto, que no tiene cura. M^a Asun Fernández, presidenta de ANANAR, ha adelantado en los micrófonos de Onda Vasca que el próximo miércoles, 8 de mayo, harán entrega al Centro de Investigación Médica Aplicada (CIMA) de un cheque por valor de 5000 euros. Las expectativas están puestas en la inmunoterapia. A su vez, ANANAR mantiene abierta una recogida de firmas en la plataforma change.org para solicitar un proyecto de ley en el Congreso que permita aprobar un fondo para la investigación del cáncer de pleura.

Enlace y entrevista de radio:

<https://www.ondavasca.com/?fbclid=IwAR2miaNBvUuIDFTK7M-CBQPZNhy2ihyYDfbz6xUXcZh2sjfGHWOee0Ugyc#/audios/amianto-investigacion-ananar-entregara-al-cima-un-cheque-por-valor-de-5000-euros>